

Journée JM

13 Novembre 2017

Jour où nous nous unissons à tous ceux qui font partie de JM

Jour où nous célébrons la joie de faire partie de la grande famille de JM

Jour où nous ravivons en nous le Charisme qui nous a laissé Claudine

Jour où nous expérimentons la joie d'être
UN UNIQUE CORPS.

La date du 13 Novembre a été choisie parce qu'en 1842, ce fut le même jour que JM commença en Inde son projet Missionnaire.

Depuis la Congrégation a continué en ouvrant de nouveaux chemins et aujourd'hui nous sommes dans 28 pays.

**13
Novembre**

Tous unis par le Charisme de Claudine que nous vivons dans la richesse de la diversité.

Différents lieux, pluralité, différences, variété, contrastes... mais NOUS FAISONS TOUS PARTIE DE JM